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Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, realizou-se a Décima TerceiraDécima Terceira
Reunião OrdináriaReunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Coepe) do Ins7tuto Federal de Educação,
Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul (IFMS) , por meio de videoconferência, presidida pelo Pró-Reitor de
Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação, Danilo Ribeiro de Sá Teles, Presidente em exercício, com a par7cipação
dos seguintes conselheiros: Marta Luzzi, Pró-Reitora de Ensino em exercício; Paula Luciana Bezerra da Silva
Fernandes, Pró-Reitora de Extensão; João Massuda Júnior, Pró-Reitor de Desenvolvimento Ins7tucional; Márcio
José Rodrigues Amorim, Diretor do Centro de Referência em Tecnologias Educacionais e Educação a Distância
(Cread); Ana Lúcia Cabral, Diretora de Ensino do Campus Aquidauana; Renilce Miranda Cebalho Barbosa ,
Diretora de Ensino do Campus Corumbá; Gleison Nunes Jardim, Diretor de Ensino do Campus Coxim; Nátalli
Macedo Rodrigues Falleiros, Diretora de Ensino do Campus Dourados; Antônio de Freitas Neto, Diretor de
Ensino do Campus Jardim; Wagner Antoniassi, Diretor de Ensino do Campus Naviraí; Denis San7ago da Costa,
Diretor de Ensino do Campus Nova Andradina; Ivan Hermann , Diretor de Ensino subs7tuto do Campus Ponta
Porã; Douglas Francisquini Toledo, Diretor de Ensino do Campus Três Lagoas; Felipe Gustavo Braiani Santos,
Diretor de Gestão Acadêmica; Geovano Moreira Chaves, Diretor de Extensão; Douglas Garajo de Moura, Diretor
de Relações Ins7tucionais; Ivilaine Pereira Delguingaro, Diretora de Empreendedorismo e Inovação; Rodrigo
Andrade Cardoso, Diretor de Graduação; André Suehiro Matsumoto, Docente da área de Linguagens, Códigos e
suas Tecnologias; Danilo Adriano Mikucki, Docente do Eixo Tecnológico Informação e Comunicação; Fabiana
Aparecida Rodrigues, Docente da área de Ciências da Natureza e suas Tecnologias; Fábio Yoshimi Wada,
Docente do Eixo Tecnológico de Recursos Naturais; Jeferson de Arruda, Docente de Matemá7ca e suas
Tecnologias; Cláudia Leite Munhoz, Docente do Eixo Tecnológico Produção AlimenIcia ; Marcus Felipe Calori
JorgeJo, Docente do Eixo Tecnológico Controle e Processos Industriais; Rozana Carvalho Pereira, Docente do
Eixo Tecnológico Gestão e Negócios; Luan Moreira, Docente do Eixo Tecnológico Infraestrutura ; Layla Oliveira
de Moraes, Técnico-Administra7vo Nível E (Pedagogos ou Técnicos em Assuntos Educacionais); Marcos Rubens
Alves da Silva, Técnico-Administra7vo Nível E (Exceto Técnico em Assuntos Educacionais e Pedagogos); João
Eduardo Rodrigues Piovezan, Discente dos Cursos de Graduação; Mateus Nishiyama Akayama; Discente dos
cursos Técnicos. I. Abertura. I. Abertura. O Presidente verificou o quórum regimental para início da reunião, tendo sido
computada a presença de vinte e sete  conselheiros, o que permitiu a instalação dos trabalhos e, logo após, mais
quatro conselheiros confirmaram presença. Informou que a reunião estava sendo transmi7da ao vivo pelo
canal oficial do IFMS no Youtube (hJps://www.youtube.com/watch?
v=j2nLXkteu0w&list=PLszky39bYLUql_hmKJpWJ1fd_g5so8VfB&index=10), para toda a comunidade interna e
externa, conforme foi solicitado pelos membros. Além disso, foi encaminhado e-mail marketing para todos os
servidores e estudantes com o link da transmissão. II. Expediente.II. Expediente. 1. Jus7fica7vas de ausências:1. Jus7fica7vas de ausências: Cláudia Santos
Fernandes, Pró-Reitora de Ensino e Presidente deste conselho, por estar em período de férias; Eduardo
Rodrigues Vieira, Diretor de Gestão de Moradia Estudan7l do Campus Nova Andradina, devido a problemas na
internet em Nova Andradina; André Luiz da MoJa Silva, Docente da área de Ciências Humanas e suas
Tecnologias, em virtude da falta de sinal na região de Corumbá e Ladário; Marilyn Aparecida Errobidart de
Matos, Diretora de Pesquisa, Extensão e Relações Ins7tucionais do Campus Campo Grande, devido à
par7cipação em outra reunião no mesmo horário; Pablo Teixeira Salomão, Diretor de Pesquisa; em virtude dos
atendimentos às ví7mas do vendaval ocorrido em Aquidauana; Elton da Silva Paiva Valiente, Diretor de Ensino
do Campus Campo Grande, informou não ter conseguido acessar ao link da reunião. 2. Membros ausentes sem2. Membros ausentes sem
justificativa:justificativa: Diego Henrique Pereira de Viveiros, Pró-Reitor de Administração ; Gisela Silva Suppo, Diretora de
Educação Básica. 2. Informes da presidência2. Informes da presidência: O Presidente informou que o processo 23347.008407.2020-11,
que trata da Proposta de alteração do Regulamento da Organização Didá7co-Pedagógica (ROD), constava na
Ordem do Dia da reunião de hoje, mas foi re7rado de pauta por solicitação do conselheiro-relator, Jeferson de
Arruda; as jus7fica7vas para re7rada de pauta apresentadas pelo conselheiro-relator constam nos autos; o
processo foi devolvido ao Coepe, na data de ontem (dezessete de agosto), e hoje após a reunião será
encaminhado ao proponente. O Presidente também anunciou e deu as boas-vindas aos novos conselheiros:
membro eleita Layla Oliveira de Moraes, representante Técnico-administra7vo nível E (Pedagogos ou Técnico
em Assuntos Educacionais), suplente de Leandro de Souza Lima, que solicitou desligamento deste Conselho em
virtude de afastamento integral para par7cipação em programa de pós-graduação stricto sensu; membros
natos: Renilce Miranda Cebalho Barbosa, pela Diretoria de Ensino, Pesquisa e Extensão do Campus Corumbá; e
Douglas Garajo de Moura, pela Diretoria de Relações Ins7tucionais. Após os anúncios, o Presidente procedeu
aos seguintes informes: a)a) está para ser publicada a Instrução Norma7va nº 5, construída de forma colabora7va
com todos os campi (Diretores de Ensino, equipe pedagógica e alguns coordenadores), que dispõe sobre os
procedimentos da Organização Didá7co-Pedagógica para finalização do semestre 2020.1 e planejamento do
semestre 2020.2, em caráter de excepcionalidade, em virtude da pandemia ins7tuída pelo Coronavírus (COVID-
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19); b) b) o IFMS foi convidado a par7cipar na organização de um encontro para tratar da Educação de Jovens e
Adultos (EJA) na rede;  c)c) assim que 7ver todas as informações, as quais estão sendo preenchidas pelos campi,
serão enviadas, ao Coepe, as datas da operacionalização dos calendários 2020-1 e 2020-2; d)d) a respeito do
processo nº 23347.008553.2020-47, Proposta de Alteração das Diretrizes para Gestão das A7vidades Docentes
de Ensino, Pesquisa, Extensão e Gestão do IFMS, seu surgimento ocorreu para colocar 100% de preparação de
aulas para os docentes, durante a pandemia, pois o obje7vo é atender ao art. 9º, referente aos 100%, e
também para dar início a revisão do Regulamento da Organização Didá7co-Pedagógico (ROD) do ins7tuto,
tendo sido encaminhado aos conselheiros, na data de doze de agosto, e-mail solicitando manifestação de
interesse para compor comissão relatora desse processo, para trabalhar nessas duas etapas, e os prazos serão
definidos junto à comissão; e)e) sobre as bolsas do CNPq, devido às consequências da pandemia, será aumentado
em mais um mês, excepcionalmente, o prazo de concessão de bolsas, e ela soma-se a outros auxílios realizados
pelo IFMS, a saber: auxílio digital, auxílio emergencial, eventual, entrega de kits de alimentação e retomada do
Edital 007, da Assistência Estudan7l, e está sendo estudado pela Propi o pagamento de bolsa de auxílio TCC
para Pós-Graduação. III – Ordem do dia. 1. III – Ordem do dia. 1. Apresentação, discussão e votação do calendário escolar. 1.1Apresentação, discussão e votação do calendário escolar. 1.1
Processo nº Processo nº 23347.008261.2020-1223347.008261.2020-12 - Alteração de férias no calendário escolar 2021. Relatora: Ana Lúcia Cabral. - Alteração de férias no calendário escolar 2021. Relatora: Ana Lúcia Cabral.
A Relatora iniciou a exposição do Parecer 1/2020 - AQ-DIREN/AQ-DIRGE/AQ-IFMS/IFMS , que tratou da análise
do processo proposto pela Proen, a fim de alterar o início das férias docentes de 2021, considerando que o dia
02/01/2021, data prevista para o início das férias, é um sábado, causando desconforto aos docentes, pois tem a
quan7dade de dias de férias reduzidas, propondo a data proposta é 04/01/2021. Ana Lúcia salientou que,
embora o calendário le7vo seja público, s ugere anexar o calendário atual e o calendário proposto para melhor
análise do Conselho Superior; que mesmo constando nos autos a anuência da Reitora, sugere acrescentar
anuência da Digep também; e, por fim, manifestou-se favoravelmente à aprovação da alteração das férias
docentes no calendário de 2021, desde que atendidas ou jus7ficadas o não atendimento das sugestões
apresentadas. O Presidente abriu para manifestação do pleno. Wagner se manifestou favorável às alterações e
inserção, no processo, das peças solicitadas pela Relatora, reiterando que essas peças são fundamentais para a
análise dos conselheiros no Cosup. Não havendo mais manifestações, o Presidente prosseguiu para a votação
com a aprovação da propostaaprovação da proposta  por unanimidade. IV. Comunicação dos Conselheiros.IV. Comunicação dos Conselheiros.  Para a pergunta que o
conselheiro Marcus JorgeJo digitou no chat: “se já teriam alguma estratégia para iniciar as aulas dos cursos
superiores que dependem do ENEM?” Rodrigo respondeu que já foi encaminhado um processo com a consulta
à Procuradoria Jurídica (Proju) para respaldar em algumas opções para os cursos superiores, pois tem que ser
respeitada a Lei de Diretrizes e Bases da Educação Nacional (LDB)  e a forma de ingresso que constam nos
Projetos Pedagógicos dos Cursos (PPCs); disse que estão aguardando o retorno da análise da Proju para os
encaminhamentos aos campi. Márcio solicitou ajuda na divulgação do edital do Cread, da Formação Pedagógica
para EaD, terceira oferta, com as inscrições de 24 a 31 de agosto de 2020 ; informou que esse curso, na forma de
“curso livre”, está aberto para toda a comunidade acadêmica, para o público externo e para os técnicos-
administra7vos de maneira geral. Não havendo mais manifestações, o Presidente informou que a data da
próxima reunião ordinária será em três de novembro de dois mil e vinte e agradeceu a presença de todos. V.V.
Encerramento.Encerramento. Nada mais havendo a tratar, às quatorze horas e trinta e dois minutos, o Presidente deu por
encerrada a Décima Terceira Reunião Ordinária do Coepe, da qual eu, Fabíola da Silva Gerike, secretária deste
Conselho, lavrei a presente ata, que vai assinada pelo Presidente, por mim e pelos demais presentes.
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